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Des articles qui nous donnent un état de la situation pour les
Juifs des banlieues islamisées, il y en a pléthore… Au hasard :

http://www.tribunejuive.info/ANCIEN-SITE/politique/etre-juif-en-banlie
ue

Ce  fait  a  été  encore  rappelé  lors  d’une  émission  récente  de
Finkielkraut  sur  RCJ.

Comment la Gauche qui a combattu tous les antisémites des années
50-60-70 au nom du “plus jamais ça !”  » peut-elle rester muette sur
ces drames qui se vivent en banlieue ?

En parcourant la Toile sur l’affaire de Quimper justement, on peut
lire le témoignage d’un instituteur breton, revenu totalement des
illusions (communes à beaucoup) sur l’accueil de l’étranger.

Il est enseignant à Lyon et ne rêve que de retourner dans sa
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Bretagne (encore) sans islam.

26 sur 29 de ses élèves sont musulmans, le halal est la règle, pas
une des mères de ses élèves ne lui serre la main …

Pourtant  le  seul  danger  que  cette  Gauche  connaît,  ce  sont  les
courageuses personnes qui ont mis à bas « la chose » grotesque de la
place Vendôme …

Devant une telle lucidité, il ne reste plus à espérer que ce pouvoir
dégage et vite !

Antiislam


